



夢と潤い

1学期の反省と夏休みの抱負 &2学期に向けた決意表明

夏休みを終え、2学期始業式からすでに1ヶ月を終えました。今回は、「1学期の反省と夏休みの抱負」を全学年を代表して3年生の児島さんと、「2学期に向けた決意表明」を全学年の代表生徒に発表してもらった決意を紹介します。

1学期の反省と夏休みの抱負

3年1組 児島 彩楽

私の1学期で心に残っていることは3つあります。

1つめは、最後の校内陸上競技大会で優勝したことです。けが人もいる中でしたが、最後までクラスの皆で協力して優勝を掴み取ることができました。私は3年間ずっと優勝することができたので、それも嬉しかったです。

2つめは、中学校での部活動を終えたことです。上代で惜しくも負けてしまい、目標としていた全道出場とはなりませんでしたが、私は、このメンバーで最後までバレーができて、本当に幸せでした。

部活も終え、明日からはいよいよ中学生最後の夏休みに入ります。この夏休みを頑張るか頑張らないかで受験へと大きく関わると思うので、今まで以上に一日一日を大切に、乱れた生活をせすに過ごそうと思います。夏休みの宿題は早く終わらせて、その後は、受験に向けて、1、2年の復習に取り組もうと思います。

2学期は、広陵祭もあるので、委員長としての行動、役割を今一度考え、テスト勉強との両立をしっかりと行っていこうと思います。



夏休みの反省、2学期に頑張ること

1年2組 菅原 響

僕は夏休みに頑張ったことが2つあります。

1つめは、生活習慣を乱さないように過ごしたことです。特に夜更かしをしないようにし、早寝早起きを心掛けました。夏休みだからといって、夜更かしをしてしまうと、きちんとした時間に起きられなくなり、疲労もとれず体に悪いので、生活リズムや食生活を崩さないように気を付けて過ごしました。



2つめは、テストに向けて復習と予習にしっかり取り組んだことです。夏休みの宿題に早く取りかかり、時間に余裕をもてたので学力テストや定期テストに向けての復習や予習を頑張りました。特に社会の復習をしました。社会は、覚えにくい言葉が多いので、ワークや単元テストを見直したり、答えを隠して何度も書いたり、教科書を読み返して、練習をしたりしました。また、予習は理科の花のつくりとはたらきや数学の方程式を行いました。

夏休みの宿題に時間がかかってしまったことを修正するために、2学期は、その日の授業の復習をその日のうちに行いたいです。

また、中学校から始まる学校祭では、最後にクラスのみんなで達成感をもつことができるように、2組のみんなで協力して合唱コンクールの練習に取り組みたいです。

夏休みの反省と2学期頑張ること

2年2組 大野 姫子

私が夏休み反省することは、勉強を計画的に進められなかったことです。夏休みに入り浮かれていて最初に宿題を全くしませんでした。気が付くと夏休みの終わりになっていて、宿題がたくさん残っていて最後の方はあまり遊ばませんでした。このようなことが次の大きな休みでもならないように頑張りたいと思います。

2学期は、合唱コンクールや宿泊研修があるので、良い思い出になるように学級委員長としての自覚をもって頑張ります。



夏休みの反省と2学期の抱負

3年2組 吉野 功成

僕は夏休みで印象に残っているのは、海水浴と花火大会と親戚の家に行ったことです。この中でも特に印象に残ったのは海水浴でした。なぜかという海のそばに行ったことはあるけれど、泳ぐのは実際初めてだったからです。だからこの海水浴のことについて話します。

この海水浴に行けるようになったきっかけは友達のお父さんやお母さん方が誘ってくれたからです。僕は初めてのこともあったし、新聞やテレビで水難事故が多発していることが報道されているので、海水浴に行く前に気を付けることを考えました。その1つ目は深いところに行かないこと、2つめは友達のお父さんやお母さんの注意をしっかりと聞くことと考えました。

この夏休みで反省することは、毎日の勉強を怠ったことです。なぜかという早く遊びたいがために学校の宿題などをやって安心してしまったからです。夏休みの終盤で全く勉強をしなくなってしまいました。結局、1週間くらいの空白期間をつくってしまいました。学力の向上には予習、復習勉強全般の毎日の積み重ねが重要であるのにこれを怠ったのは失敗だったと思っています。次からは、この反省を生かして頑張りたいと思います。

2学期はテストと広陵祭を頑張りたいと思います。2学期にはテストがたくさんあるので万全の準備をして臨もうと思います。それでこれまでの自分の記録を上回れるように頑張りたいと思います。広陵祭では主に合唱コンクールとステージ発表があります。合唱コンクールでは最優秀賞を取れるように練習を頑張りたいと思います。ステージ発表は広陵祭の中で一番盛り上がるイベントなので、楽しみたいと思います。そして、中学校での最高の思い出にしたいです。

広陵祭を終えて

先週9月14日(金)に第35回広陵祭を終えました。予定より1週間遅れとなりましたが、多くの保護者の方、地域の方に御来校いただきました。ありがとうございました。また、PTA教養部の展示、美化厚生部のバザーでは、お忙しい中御協力をいただきました。重ねてお礼申し上げます。今後ともPTA活動への御協力をよろしくお願いいたします。

今回は、各学年主任の先生方に、広陵祭を終えて、各学年の取組や生徒の様子について一言書いていただきました。

第3学年生徒の頑張りについて

第3学年主任 館合 伸哉
3年生にとっては、最後となる「広陵祭」とあって、各学級とも校内陸上競技大会終了時から合唱コンクールでは優勝するぞ!という気持ちが高まっていました。7月頃から、学級毎に合唱曲の選定や指揮者・伴奏者を決めるなどの取組が始まり、ステージ発表についても、どのような企画にしていけるのかを学年協議会を中心に検討が行われていきました。

夏休みが明けてから、各学級及び第3学年としての取組が本格的に始まり、広陵祭特別時間割の中で割り当てられている、朝の合唱練習の時間帯、5~6校時の合唱練習の時間帯に熱の入った練習が行われるとともに、昼休みの時間を活用した自主的な練習が行われていました。

また、3学年のステージ発表については、学級の枠を超えた有志によるパフォーマンス発表と全員参加企画として、ヨサコイソーランでの旭川地区の踊りである「かみどん」を発表することになり、特別時間割の中での練習に加え、放課後にも各発表グループによる自主的な練習を積み重ねてきました。

こうした3年生全員の取組により、広陵祭当日は、各学級とも、これまでの練習の成果を十分に発揮するとともに、学年練習時のクオリティをはるかに超えた合唱曲を披露することができています。

また、ステージ発表においても、それぞれのグループが個性豊かなダンスや歌声を発表し大いに会場を沸かせました。そしてステージ発表の最後に、3年生全員による「かみどん」が発表され、広陵祭のラストを飾るにふさわしい迫力ある演舞となりました。



3年生ステージ発表



合唱コンクール第3学年
最優秀賞3年4組

第2学年主任 高原 一広

地震の影響により、1週間順延された中での広陵祭。

復旧の遅れ等により、日常生活への不安な部分もまだまだ残っていたり、学校祭が延期されたりしたことで、生徒のモチベーションもどうなることやら...と、当日を迎えるまでは若干の心配もありましたが、昨年の経験を生かしながら、余裕をもって取り組む2年生の姿に成長を感じる1日となりました。

合唱コンクールの取組は、各学級とも6月の段階で早々と選曲を終え、1年生の時の各クラスの取組で培ったものを生かしながら、指揮者や伴奏者、各パートリーダーの生徒を中心に、比較的スムーズに進んだように思います。ただ、本番当日は、練習の成果を十分に発揮できず、悔やんでいた生徒も多数いたようですので、是非、来年はどのクラスも全力を出し切って素晴らしいハーモニーを響かせてほしいと思います。

また、学級イベントの取組も、各クラスの特徴を生かし、他のクラスや、他学年の生徒、御来校いただいた保護者や地域の皆様が楽しめるよう、工夫し、趣向を凝らしたものにすることができたのではないかと思います。

2年生は、広陵祭の取組が終わった後も、来月予定されている旭川実業高校体験入学や、職業体験を含む宿泊研修に向け、一息つく間もなく、準備を進めていくこととなります。また、その前には、大変重要な中間テストも控えています。

この後も、いろいろと忙しい学校生活が続いていきますが、こういった経験を積み重ねていく中で、広陵中学校の「顔」として、また、最高学年としての自覚をもつようになってほしいと思いますし、中学卒業後の進路に向けて自分を見定め、目標をもって学校生活を送っていきけるようになってほしいと思います。

保護者の皆様におかれましては、今後も一層の御理解と御協力を賜りますよう、お願い申し上げます。



2年生学級イベント



吹奏楽部演奏



PTA美化厚生部バザー



1年生作成モザイク壁画

広陵祭を終えて

第1学年主任 菅原 政樹

1年生にとって初めての広陵祭が終わりました。

今年の広陵祭は、準備期間が短い中での取組でしたが、馴れない活動にも関わらず、生徒は集中して準備に取り組み、素晴らしい成果と経験を得ることができたと思います。

1年生全員で取り組んだモザイク壁画は、1学期から学年協議会が中心になって原案を作り、2学期に入ってからは色画用紙を小さく切って一つずつ貼り付けるという地道な作業を毎日行い、大きくて立派な「トトロ」の絵を完成させました。また、廊下装飾の作業も一生懸命頑張っていました。

また、学級毎に取り組んだ合唱コンクールでは、どの学級も係の生徒を中心に工夫して練習を行い、本番のステージでは、全ての学級が素晴らしい歌声を体育館中に響かせることができました。この頑張りですべての学級が優秀賞という結果につながったのだと思います。

今回のこの経験が、これからの生活に役立っていくことを願っています。

学校では、2学期最大イベントである広陵祭を終え、後期へと進みます。

3年生については、いよいよ受験へと真剣さを増し、頑張る時期となります。体調管理、メリハリのある学習、苦手を残さない復習が大切です。各御家庭でも御支援をお願いいたします。

2年生については、3年生のよさを引き継ぎつつ、学校を引っ張っていく立場、行動が期待されます。生徒会活動では、中心となって活躍するしてくれるものと信じています。

1年生については、学校生活にも慣れ、油断が生じやすい時期です。落ち着いた学習を心掛け、自分が目標とすることに努力することを期待しています。